

Minis on ice!



Am 07. Februar 2026 haben 16 Minis aus unserer SE für ein paar Stunden die Alben gegen Schlittschuhe getauscht, haben Kontakte geknüpft statt stillzusitzen, und statt Hostien gab es Monster Slushs...

Im Polarion in Bad Liebenzell wurde gefahren, geschlittert, geglitten und auch mal gestürzt. Aber egal ob Eiskönigin oder Olaf – der Spaß fuhr immer mit :)

Vielen Dank euch Minileiter:innen Sophie, Jan, Anna und Basti für eure Begleitung und Unterstützung.

Und euch Minis danke für einen frostig-schönen Tag ❤.

Sonja Gravius

Jugendreferentin



Fotos: Sonja Gravius